

# NYARIOS

## Prajurit Buaya Putih Rayakan Natal Bersama Saling Berbagi

Tommy Pradana - [PAPUA.NYARIOS.COM](http://PAPUA.NYARIOS.COM)

Jan 4, 2025 - 12:59



*Personel TK Sinak berbagi kasih Natal kepada masyarakat Sinak diwakili bapak pendeta Sinak*

Dalam suasana Natal yang penuh sukacita, prajurit Yonif 323/Buaya Putih turut merayakan Natal bersama warga Sinak dengan penuh kehangatan dan keakraban serta Perayaan ini menjadi bukti nyata sinergitas antara TNI dan

masyarakat, khususnya di daerah penugasan yang dilaksanakan di Kampung Missi, Distrik Sinak, Kab. Puncak Papua, Rabu (25/12/24).

Image not found or type unknown



Acara diawali dengan ibadah bersama yang digelar di Gereja Immanuel Klasik. Para prajurit berbaur dengan warga, menciptakan suasana hangat dan kekeluargaan. Setelah ibadah selesai, kegiatan dilanjutkan dengan acara makan bersama. Hidangan khas daerah disajikan dan dinikmati bersama, semakin mempererat tali silaturahmi.

Image not found or type unknown



Puncak acara adalah pembagian hadiah Natal kepada anak-anak dan warga. Dengan wajah ceria, para prajurit membagikan topi Sinterklas, serta kado Natal lainnya. Senyum ceria terpancar dari wajah anak-anak dan warga yang menerima hadiah.

Image not found or type unknown



Dansatgas Yonif 323/Buaya Putih Letkol Inf Tri Wiratno, bersyukur atas kesempatan yang ada dengan merayakan Natal bersama warga Sinak. “Natal adalah momen yang tepat untuk berbagi kasih dan kebahagiaan. Kami berharap kehadiran kami dapat membawa suka cita bagi warga, memperkuat hubungan sinergitas antara TNI dan masyarakat, dengan semangat Natal, prajurit Buaya Putih berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah dan membantu kesulitan masyarakat.” ujarnya.

Image not found or type unknown



Sementara itu, Bapak Pendeta Elmus Murib menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran prajurit Buaya Putih. “Kami merasa sangat terharu dan senang dengan kehadiran bapak-bapak TNI. Semoga tali silaturahmi kita semakin erat,” ungkapnya.